

Recibe nombramiento de la Academia Nacional de Medicina



Participar en la generación de propuestas para resolver los grandes problemas nacionales de salud será una de las actividades más destacadas que -a partir de ahora- tendrá el doctor Gerardo García Rivas, como nuevo miembro de la Academia Nacional de Medicina.

El Director del Centro de Investigación Biomédica y Líder de Grupo de Investigación en Medicina Cardiovascular de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud ingresó a la Academia el pasado 26 de junio como Académico Numerario en el área de biotecnología del departamento de Biología Médica, en una ceremonia llevada a cabo en la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional Siglo XXI, en la Ciudad de México.

“Es un gran honor pertenecer a la Academia Nacional de Medicina, una Institución altamente prestigiosa con una historia de más de 150 años, que tiene como miembros honorarios a 16 premios nobel en fisiología y medicina, y además reúne a los médicos e investigadores más prestigiados en el país”, comentó el investigador.

Será en febrero de 2020 cuando presentará en el pleno de la **Academia Nacional de Medicina** su trabajo de ingreso con las líneas de investigación que tiene su grupo de investigadores y él, en el área de Nanomedicina Cardiovascular.

“La Academia es reconocida como un cuerpo consultivo del Gobierno Federal, por lo que una de las actividades más importantes como miembros es participar en la generación de propuestas para resolver los grandes problemas nacionales de salud”, añadió, “por lo que para mí significa un gran compromiso de seguir trabajando para mejorar las condiciones de salud de nuestro país, desde mi área específica como investigador”, concluyó.